

絆



kizuna

八千代第一中学校学校だより

学校教育目標
鋭い知性・温かい心情・強い意志と身体
をもった生徒の育成

＜社会を生き抜く5つの行動目標＞
・時間・挨拶・清掃・服装・言葉づかい

第8号 2025年12月24日

2学期終業式 明日から冬休み

2学期終業式あいさつ

令和7年も残すところ1週間あまりです。この時期になると、時の流れの早さを改めて感じます。残り1週間となると心寂しい感じもしますが、来年への希望もわいてくるものです。この1年を振り返り、来たるべき新しい「年」に希望をつなげたいものです。

さて、冬休みを迎えるにあたり、9月から始まった2学期の学校生活を振り返ってみましょう。

まず、部活動と学校行事です。新人戦、多くの部活動が日頃の練習の成果を発揮することができました。県大会に駒を進めた部活もありました。大会ではお互いを支え合う言葉、思いやりのある態度が随所に見られ、成長を感じました。2年生、1年生のがんばりに拍手です。

学校行事も充実したものになりました。合唱コンクール、有志発表など、生徒主体の学校を目指して積極的に活動するみなさんの姿には「感動」の連続でした。修学旅行、校外学習でも、グループ活動などで助け合いながらいい思い出をつくることができたことと思います。

次に、学校生活、家庭生活についてです。目標に向かって取り組んだ自分はどうでしたか。ほめることのできる自分でしたか。まだまだの自分でしたか。冬休み中もしっかりと計画を立て、基礎・基本を徹底すること、基本的な生活習慣を徹底していくことが大切です。これが夢の実現の近道となります。みなさんが大きく成長する冬休みに期待しています。

最後に、まだまだインフルエンザ等の感染症は収まっています。寒さも一段と厳しくなるこの時期、十分な対策・予防をしていかなければなりません。手洗い、うがい、換気などを徹底していきましょう。そして、元気な姿で令和8年3学期の始業式で会いましょう。

校長 沢木 滋



八千代一中ダンス発表会

12月22日(月)に各学年で「八千代一中ダンス発表会」を実施しました。各学年とも少ない練習時間でしたが、各グループまとまっていて、それぞれが表現の工夫を凝らしたダンスを発表していました。

とても盛り上がり素晴らしい発表会でした。



自転車点検

12/4(木)に消防交通課と自転車組合による自転車点検が行われました。一台一台の自転車を丁寧に点検していただきました。ありがとうございました。



スキー宿泊学習説明会

12/19(金)に1年生のスキー宿泊学習の説明会が行われました。1月の宿泊学習に向けて日程や持ち物の確認をしました。



職業人に学ぶ会

12/16(火)2年生が「職業人に学ぶ会」を行いました。6業種のゲストティチャーに職業についての話を聞いたり体験したりと、とても貴重な時間となりました。



仲内設計さん



西山運輸機工さん



特別養護老人ホーム
玉樹さん



秋葉鍼灸整骨院さん

すし大さん

美容室ノエルさん

一中生のボランティア活動を紹介します。



「ヘアドネーション」

12/17(水)に3年生の大柳凜さんがヘアドネーションに協力したこと八千代ライオンズクラブより感謝状をいただきました。

ヘアドネーションとは、髪を寄付することで小児がんなど病気とたたかっている子供たちに役立てることです。

是非、興味がある方は参加してはいかがでしょうか。



1	木	元日	20	火	3年三者面談
8	木	3学期始業式 1・3年書き初め大会	21	水	3年三者面談
9	金	オンライン英会話(2年)	23	金	3年第7回実力テスト
12	月	成人の日	30	金	特別日課4時間授業 13:40 下校
13	火	月曜日課 オンライン英会話(1年)			【登下校について】 毎日寒い日が続いています。生徒には、以下のように指導しています。ぜひ、ご家庭でもご協力お願いいたします。 <ul style="list-style-type: none">・上着の袖口からしっかり手を出して安全に自転車に乗る(必要に応じて手袋を着用する)・並列運転はしない・道の横断は、横断歩道のある場所で行う
15	木	1・2年学力診断テスト(国・理) 3年三者面談 部活なし			
16	金	1・2年学力診断テスト(英・数・社) 3年三者面談 部活なし			
19	月	短縮日課 14:20 下校 3年三者面談			